

## SICHERHEITSBEWERTUNG gemäß EU-Verordnung 1223/2009

**Das Produkt**                      **GL Beauty Lashes Clean Lash Wimpernreiniger**  
**Rezeptur-Nr.**                    **EX501807**  
**der Firma**                        **GL Beautycompany GmbH, Wankelstrasse 14, 70563 Stuttgart**

wird von mir in der vorgesehenen Zusammensetzung und Spezifikation, die anhand der beigefügten Rezeptur dokumentiert ist, unter Berücksichtigung des allgemeinen toxikologischen Profils der Bestandteile, ihres chemischen Aufbaus und des Grades der Exposition nach Maßgabe der Grundsätze der Guten Laborpraxis (GLP) unter Beachtung der Warnhinweise und Anwendungsbedingungen bei Einhaltung des bestimmungsgemäßen Gebrauchs als

**sicher in der Anwendung** bewertet.

Diese Bewertung basiert auf den folgenden Informationen:

1. Die quantitative und qualitative Zusammensetzung des Erzeugnisses
2. Die chemisch-physikalischen Eigenschaften und die Stabilität des kosmetischen Mittels
3. Die mikrobiologische Qualität
4. Die Verunreinigungen und Spuren, die Informationen zum Verpackungsmaterial
5. Den normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Gebrauch
6. Die Exposition gegenüber dem kosmetischen Mittel
7. Die Exposition gegenüber den Stoffen
8. Die weiteren Informationen über das kosmetische Mittel

**Begründung:** In der Rezeptur konnten von mir keine verbotenen Stoffe und keine geregelten Stoffe in zu hohen Dosierungen festgestellt werden. Bei den eingesetzten Stoffen konnte ich in den vorgesehenen Dosierungen und Kombinationen keine Hinweise auf bedenkliche Wirkungen im Hinblick auf den normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Gebrauch finden. Einen Sicherheitsabstand zu bedenklichen Werten (MoS) um den Faktor 100 sehe ich bei allen Stoffen als gewährleistet an.

**Einschränkung:** Die vorgesehene Zusammensetzung und Spezifikation des Produktes muß in der Herstellung durch die Beachtung der Guten Herstellungspraxis (GMP) und eines geeigneten Qualitätsmanagements (QM) sichergestellt werden.

**Anlage:** bewertete Rezeptur, Expositionsrechnung, Kennzeichnungstexte

**Bewerter:** **Wolfgang J. Beckermann, Diplom-Biologe, Dr.rer.nat.**

**Datum:** 15.08.2016



## **SAFETY ASSESSMENT** according to EU-Regulation 1223/2009

**The product**                      **GL Beauty Lashes Clean Lash Wimperreiniger**  
**Formula-No.**                      **EX501807**  
**Of the company**                      **GL Beautycompany GmbH, Wankelstrasse 14, 70563 Stuttgart**

is assessed by me as **safe to use**

in its intended composition and specification documented in the attached formula, taking into consideration the general toxicological profile of the ingredients, their chemical structure and the level of exposure in accordance with the principle of Good Laboratory Practice (GLP), taking into account the warnings and instructions for use when used as intended.

This assessment is based on the following information:

1. The quantitative and qualitative composition of the cosmetic product
2. The physical/chemical characteristics and stability of the cosmetic product
3. The microbiological quality
4. The impurities, the traces and information about the packaging material
5. The normal and reasonably foreseeable use
6. The exposure to the cosmetic product
7. The exposure to the substances
8. The toxicological profile of the substances

**Reasoning:** I could not find any banned substances or regulated substances in too high a dose in the formula. Regarding the ingredients of the product I could not find evidence of dangerous effects in the intended doses or combinations, provided that the product is used as intended or reasonably foreseeable. I consider a margin of safety (MoS) of 100 to be guaranteed with all substances.

**Restriction:** The intended composition and specification of the product must be ensured in the manufacturing process by observing the Good Manufacturing Practice (GMP) and a suitable quality management (QM) system.

**Attachment:** assessed formula, calculation of exposure, labelling data

**Assessor:** **Wolfgang J. Beckermann, Diplom-Biologe, Dr.rer.nat.**

**Date:** 15.08.2016

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'W. Beckermann', written over a horizontal line.